

La députation cubaine analyse des questions économiques et sociales



La Havane, 17 déc. (RHC).- La députation cubaine, réunie en commissions, poursuit aujourd'hui l'analyse de questions économiques et sociales de notre pays.

Les commissions chargées des questions économiques, de l'industrie, du bâtiment et de l'énergie analysent entre autres le programme pour la construction et la réparation de logements ainsi que la production de matériaux.

Hier, Marino Murillo, chef de la commission pour la mise en place de grandes lignes pour le développement économique et social tracées par le VIIe Congrès du Parti, a annoncé que le gouvernement s'attèle en ce moment à la conception d'un plan visant à une réforme des salaires et à l'unification monétaire.

Par ailleurs, la question du transport des passagers par train a soulevé un grand débat au sein de la commission d'attention aux services.

Les députés ont signalé qu'il fallait prendre des mesures au plus vite pour tenter de résoudre les difficultés.

Un rapport présenté devant cette commission signale les problèmes qui affectent des voies ferrées et les ponts ainsi que le manque de locomotives et de wagons.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/179093-la-deputation-cubaine-analyse-des-questions-economiques-et-sociales>



Radio Habana Cuba